

AUX COULEURS DE LA MATAWINIE, CULTURELLEMENT NOUS ! Un balado enrichissant sur la culture

Rawdon, le 1^{er} mai 2024 – La MRC de Matawinie, en collaboration avec Culture Lanaudière, est heureuse de lancer son tout premier balado destiné à promouvoir son offre culturelle exceptionnelle. Disponible sur les grandes plateformes de diffusion, cette initiative novatrice offre aux auditeurs une immersion fascinante dans les trésors culturels des quinze municipalités de la Matawinie.



Cette expérience immersive et inspirante propose un magnifique voyage visant à faire découvrir sous un nouvel angle la culture de la MRC de Matawinie, déjà renommée pour son offre exceptionnelle en matière d'activités de plein air et de villégiature. « Nous sommes fiers de partager notre héritage culturel et nous espérons que ce balado inspirera de nouveaux visiteurs à découvrir les trésors cachés de la Matawinie. », souligne avec enthousiasme la préfète, Isabelle Perreault, également mairesse de la municipalité de Saint-Alphonse-Rodriguez.

« En effet, ce balado représente une formidable occasion de mettre en valeur la richesse et la diversité de notre territoire. », renchérit Édith Gravel, directrice générale et greffière-trésorière à la MRC. Ce projet culturel a d'ailleurs permis aux maires et mairesses de la MRC de Matawinie de mettre en lumière les joyaux culturels qui font la fierté de leur communauté. À travers ces seize capsules, chacun et chacune partagent leur passion pour la culture et leur engagement tangible envers la transmission des traditions orales, la promotion des arts et la mise en valeur des plus beaux paysages de la région.

À travers ce balado, la MRC de Matawinie et Culture Lanaudière renforcent leur engagement envers la promotion de la culture et du patrimoine, tout en contribuant au rayonnement de la région. En complément de son offre exceptionnelle de plein air et de villégiature, la Matawinie s'affirme désormais comme une destination culturelle incontournable, où l'art, l'histoire et la nature se conjuguent harmonieusement.

Ne manquez pas cette occasion unique de partir à la découverte des trésors culturels de la MRC de Matawinie et accédez dès aujourd'hui à l'ensemble des balados : <https://mrcmatawinie.org/balado-aux-couleurs-de-la-matawinie>.

Ce projet a été réalisé grâce au soutien financier du gouvernement du Québec et de la MRC de Matawinie dans le cadre de l'Entente de développement culturel.

À propos de la MRC de Matawinie :

Entreprenante de nature, la Matawinie mise sur un développement économique respectueux de la qualité de vie de ses résidents et la préservation de ses paysages soutenant les valeurs écologiques qu'elle défend. La MRC de Matawinie est une organisation proactive qui offre une multitude de services à ses municipalités et ses citoyens grâce à une équipe de professionnels aguerris et guidés par la concertation des élus. En Matawinie, la fierté du sentiment d'appartenance est majeure et le sceau 100 % Matawinie en est une illustration. Pour découvrir la Matawinie : mrcmatawinie.org

Source : Catherine Lavallée, coordonnatrice aux communications
MRC de Matawinie
450 834-5441 poste 7001
clavallee@matawinie.org

Information : Kathleen Chagnon, conseillère en développement touristique et culturel
MRC de Matawinie
450 834-5441 poste 7083
kchagnon@matawinie.org

